



8 Pièces

450 m²

Réf. 336

2 550 000 €

Lorgues

Maison à vendre (83510)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exceptionnel a la vente !! Extender immobilier vous présente cette bastide de maître, respectant tous les codes des anciennes maisons bourgeoises. c'est centre du village de Iorgues ,que cette demeure d'exception permet un accès à pieds , par des ruelles typiquement anciennes en pierres sèches, à tous les commerces, les restaurants, les écoles , marché provençal , cinéma, et spectacles tout en étant au calme absolu. Construite en 2012 dans un style XVIII ème, elle developpe une superficie de 450m2 habitables répartie sur un niveau, l'accès en pavés nous Mène au coeur d'un cour centrale, où ...

Exceptional for sale!! Extender immobilier presents this mansion, respecting all the codes of old bourgeois houses. It is in the center of the village of Iorgues, that this exceptional residence allows access on foot, by typically old dry stone streets, to all the shops, restaurants, schools, provençal market, cinema, and shows while being in absolute calm. Built in 2012 in an 18th century style, it has a living area of 450m2 spread over one level. The cobblestone access leads us to the heart of a central courtyard, where this superb residence reveals all its beauty with its carefully

...

EXTENDER IMMOBILIER

29 boulevard André Bouis - 83920 LA MOTTE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

